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 最近ショックを受けたニュースがありまして、

群馬大学の腹腔鏡手術で

8 名というのは、データ的にもかなり確率が高く

て、普通の腹腔鏡手術の

私も大学病院で研修していた

で、消化器内科にいましたので、携わった事があ

ります。腹腔鏡というのはお腹の腹腔内に空気を

入れて、風船のようにパンパンに膨らませ

くらいの太さのトラカールを入れて肝臓の表面

とか胆嚢とかを観察するんです。これまで試験開
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腹といって、何がなんだか分からないので開けて

みようと、あの頃は

でしたので、試験的に開腹する事もあ

腹腔鏡ができたおかげで試験開腹せずに、小さな

穴からのぞいて観察するという検査ができるよ

うになりました。それが発展して現在では

の摘出手術とか肝臓の腫瘍の摘出が出来るよう

になっています。今回の群馬大の

うのは、私が思うに、担当の医師が功を焦ったよ

うなきらいがないかと、大学病院というのは研究

発表というのがあって、難しい症例を重ねて、何

例経験したというのを学会で発表したりするん

ですけど、今回も発表はしているんですが、あま

りにも死亡件数が多い

じゃないかという事で、調べが入ったら

らいの高さの死亡率があると。この教授あまり腕

が良くないみたいなんです。腹腔鏡を使わない開

腹手術で肝臓の摘出をやっても、死者がでている

と、元々外科手術というのは手先の器用さがすご

く大事なんです。

かたや、天皇陛下の心臓手術をやられた天野先

生という方がいるんですけど、その先生はすごく

腕が良いです。日本大学医学部を卒業され、循環

器畑を歩んだ先生です。先生は

その頃を振り返って、パチンコをやったり、麻雀

をしたり、遊んでばかりいて、回り道をして医学

部に入ったんですけど、パチンコの腕

で高くなったと、その頃パチンコはばねで打つん

ですけど、もしかしたら

ったのかなと

ちなみに私は大学医学部

験で、神経を取り出

でやりました。一生懸命や

せたら、神経が全部

蔭で罰

題を出されて、骨格標本は簡単だったんですけど、

私は外科には向いていないと、内科に素直に進ん

で、今ここに居ます。

今日は

な話が聞けると思いますので、バトンタッチした

いと思います。
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中に密輸を取り締まるというのがあります。この

密輸を取り締まるという所で、大変重要になるの

が一般国民の皆様の我々に対する理解と協力

なります。

いう事は私自身大変有意義に感じております。本

日は短い時間ではありますが、少しでも税関の仕

事をご理解いただければ大変嬉しく思います

簡単に税関の仕事をご紹介したいと思います。

大きく 2 つに分かれております。税関という字そ

のものが仕事を表しているとご理解いただけれ
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剤乱用期と言われています。第一次が戦後の混乱

期、第二次が昭和の終わりごろ、現在は第三次と

言われています。特徴としては、第二次までは暴

力団とかそれ以外の組織とか、また使う人間もあ

る意味では別世界という状況でしたが、第三次の

乱用期につきましては一般人、それも中高年とか

主婦、それから現在では芸能人、さらに怖いのは

中学生とか高校生、学生にまで汚染が広がってい

る状況になっています。こういった状況なので、

国を挙げて警察、我々、麻薬取締事務所、海上保

安庁、こういった取締機関全てが共同で取り締ま

っている状況です。 

不正薬物の摘発件数、押収量ですが、平成 19

年まではそこまでは多くないという状況でした。

平成 20 年くらいを境に大麻は減少して、覚せい

剤が右肩上がりに増えていくという押収量、件数

になっております。特に平成 25 年、1 年半前です

けど伸びております。先々週麻薬取締事務所の密

着番組でも紹介がありましたが、世界の麻薬シン

ジケートの組織が日本を狙って何百キロ単位と

いう密輸を企てて、そのテレビで紹介したのは博

多に着いたロードローラという道路を平らにす

るクルマですが、その車の部分に覚せい剤を 100

キロ以上隠して持ち込もうとしたという事件、そ

れ以外にも何十キロ、百キロ近くの事件、それが

立て続けに平成 25 年に発生して、それを税関、

もしくは取締機関が摘発したので、平成 25 年は

飛びぬけて多くなっています。去年はそういった

大型の犯罪事件がさほど多くなかった、25 年に摘

発されていますので、組織もそれを辞めたという

状況が見られますが、押収量としては減って、件

数は伸びているという状況になっています。特長

としては小口の 1 キロ、2 キロ単位の覚せい剤の

密輸事件が多くなってきたと言えます。それは何

かと言いますと、運び屋と呼ばれる方法が台頭し

てきている状況です。もちろん昔からありますが、

去年から今年にかけて著しく増えてきています。

運び屋の一番の特徴は飛行機を使って、それも 1

キロ、2 キロくらいの量を体に隠したり、荷物に

隠したりして持ってくるという手口が去年から

非常に多くなっています。この運び屋の手口とし

て、まだ国内は大変な不景気です。失業者も多い

という状況で、失業中の中高年に対して簡単な仕

事だから、例えば「海外に行ってある人物から荷

物をもらってくるだけで 30 万あげるよ」という

形で組織が運び屋を勧誘すると、普通だったらし

ないはずなんですが、失業中、中高年などは家の

ローンがあるとか、家族を養わないといけないと

か、子供の学費とか、お金に大変困っているとい

う状況があって、たぶん危ない仕事だろうなと思

いながらも、それを受けてしまう。これが去年か

ら多くなっているという状況があります。 

「そういう運び屋に私、なったの？」というよ

うな事例。外国に日本人が遊びに行って、そこで

フリーの状態だと英語が話せないとか、非常に不

安な状態になります。そこで現地の日本語を話す

人間が声を掛けると、単純に安心する。日本語を

話す外人というのは、悪い人に見えない。誰かも

分からない、どんな人間かも分からないんだけど、

日本語で現地を案内してくれるというだけで、現

地の外国人が良い人に思えてしまう。最後に帰る

間際にその現地の人間から、日本に知り合いがい

るんだけれどもお土産を預かってくれないかと、

日本から私の知り合いの住所に宅配か何かで送

って下さい、という事で荷物を預かる。預かった

観光客はまさかその中に不正な、例えば覚せい剤

とか薬物が入ってる事を知らない状況で、それを

単純に預かってしまうというふうな、本人が分か

らない所で運び屋にされているという事例もあ

ります。 

またラブコネクションと呼ばれる日本人の男

性をターゲットにした事例、日本人の年配の結婚

していない男性を狙って、例えば働きに来た東南

アジアの女性と仲良くなって、数ヶ月して結婚し

たいとかいう状況になって、日本人男性は心うき

うきになるわけです。その女性は一旦ビザの切り

替えとか準備があるのでと海外に帰ると、その時

に自分の家族に紹介したいからと言って日本人

の男性を海外に連れて行くと、そこで何日かいて、

私は手続きがあるから先に帰って下さいという

事で、日本人男性を先に帰すと、その時に自分の

荷物を持って行ってちょうだいとトランクを 1つ

頼まれると、そのトランクが二重底になっていて

覚せい剤がビッシリ入っているという事例もあ

ります。 

最後に運び屋の中ではいわゆるプロ、そういっ

た若者や外国人が体内に隠して持ち込む方法が

あります。50 個から 100 個くらい一気に飲んで

くるそうです。総量にして 2 キロくらい、これを

一気に空港を出発する前に飲んで、上手くいって

税関を通ればすぐ下剤か何かを飲んでトイレで

それを出すという手口です。この飲み込み事犯と

いうのは、若者とか外国人に多いですけど、リス

クも非常に高いです。この中の 1 つが破裂してし

まったらその時点で死ぬという危険性もある手

口です。一時期そういった手口は少なくなってき

ていましたが、去年から体内陰徳の手口が非常に

多くなってきている状況があります。以上覚せい

剤の現状についてお話しました。 

今の状況から言って、危険ドラッグが社会問題

化しています。予想として今後覚せい剤より問題

になるんじゃないかと言われています。この危険

ドラッグについては、3 年ほどまえですが、まだ

日本でほとんど話題にされなかった頃、米軍基地

の中の捜査官と一緒に事件をやっている時に、そ

の捜査官からアメリカで変な事件が起きたとい

うのを聞いて、その時にランチをしていたんです

が、お昼を食べきれなくなるくらいの話がありま

した。どういう話かというと、アメリカのフロリ

ダで発生した事件ですが、高速を車で走っていた

男が突然車を止めて、洋服を脱いで裸になって、

奇声を発しながら道路を走って行ったと、それだ

けだったらまだ良かったんですけど、途中に高架

橋があってその下にホームレスが根城にしてい

たんですが、そこにいたホームレスにその裸の男

が襲いかかって、ホームレスの顔の肉を食いちぎ

るという事件が発生したそうです。側にいたホー

ムレスが怖くなって、すぐさま警察を呼んだんで

すが、その間、20 分か 30 分くらいずっとホーム

レスの肉を食いちぎっていたと、警察が駆けつけ

て制止したんですけど、聞かない、仕方がないの

で拳銃で発砲したと、発砲しても止めない、止め

させるのに 4発ほど拳銃を打ち込んだという事件。

その時に言われたのが、その男はゾンビドラッグ

を吸ったんだと、ゾンビドラックとは当時はバス

ソルトと呼んでましたが、今日本で問題になって

いる危険ドラッグだったという話です。 

危険ドラッグについてもマトリの密着でやっ

ていました。全国初の摘発でしたが、那覇市のア

パートで危険ドラッグを作っていたと、発端とい

うのは、税関の郵便物の検査で危険ドラッグに混

ぜる規制されている液が引っかかったんですけ

ど、これによって家を捜索したら大量のドラッグ

を作っていたと、これが仮に市場に出回っていた

ら大変な事になっていただろうという事件でご

ざいました。これら危険ドラッグについては税関

としても今後関係機関と協力しながら、取り締ま

るよう覚せい剤並、それ以上に強化していきたい

と考えています。ぜひ税関にもいろんな情報を提

供いただければと思います。本日はご清聴ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

税関イメージキャラクター『カスタム君』 

税関のイメージキャラクターとしてＰＲ活動を 

行っており、密輸取締強化期間など 

に行われる、イベント・キャンペーンで 

活躍しています。 

 

台北大同ＲＣ31 周年記念式典へのご参加 

お疲れ様でした～（＾0＾） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターアクトの活動（ご報告）

◎第２６回沖縄分区大会及び沖縄分区インターアクト地区表彰並びに感謝状授与式

２月６日、沖縄青年会館にて、第２６回沖縄分区大会及びインターアクト地区表彰並びに感謝状授与式

を開催しました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別卓話として、那覇東ロータリークラブの長元さんが「生きる力を育むとは！！」の講演

をされました。また、「３年生を送る会」では、各校が卒業生を祝すためのダンスや漫才など

がエンターテイメント性の高く、また感動的であり、卒業生の心に響き渡っていました。

（稲山雄一地区インターアクト委員長より）
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第２６回沖縄分区大会及び沖縄分区インターアクト地区表彰並びに感謝状授与式

２月６日、沖縄青年会館にて、第２６回沖縄分区大会及びインターアクト地区表彰並びに感謝状授与式

特別卓話として、那覇東ロータリークラブの長元さんが「生きる力を育むとは！！」の講演

をされました。また、「３年生を送る会」では、各校が卒業生を祝すためのダンスや漫才など

がエンターテイメント性の高く、また感動的であり、卒業生の心に響き渡っていました。

       「青少年奉仕情報」
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をされました。また、「３年生を送る会」では、各校が卒業生を祝すためのダンスや漫才など

がエンターテイメント性の高く、また感動的であり、卒業生の心に響き渡っていました。
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例会日 

例会場 

事務局 

T EL/FAX

URL  http://ishigaki

E-mail 

●クロマダラソテツシジミ

日本では 1992

れた濃茶色紋列があり、表面は淡青色。

 水曜日 12：

 ホテル日航八重山

 〒907-0013

T EL/FAX 0980-83

http://ishigaki

 ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

(今月のロータリーレート

２０１５年（平成２７年）

ＴＨＥ

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリー

クロマダラソテツシジミ

1992 年に沖縄本島で発見さ

れた濃茶色紋列があり、表面は淡青色。

：30～13：30 

ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

83-2917 

http://ishigaki-rotary.jimdo.

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

のロータリーレート

０１５年（平成２７年）

ＴＨＥ 

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリーＣ．Ｋ．

クロマダラソテツシジミ（シジミチョウ科）

年に沖縄本島で発見さ

れた濃茶色紋列があり、表面は淡青色。

   

0980）83-3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

jimdo.com    

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

のロータリーレート １ドル

０１５年（平成２７年）４月１日（水）
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国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー会長テーマ 

Ｃ．Ｋ．ホァン

チョウ科） 

年に沖縄本島で発見されて以降、分布を広げてい

れた濃茶色紋列があり、表面は淡青色。幼虫はソテツを

3311 
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石垣ロータリークラブ会長テーマ

年度会長 
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